
 

 

★平成 29年度（2017年度）修了式 

この 1年間の振り返りと新たな出発のために・・・ 
 3月 14日（水）に第６４回卒業式が行なわれ、６４期生・１４２

名が五中を巣立っていきました。ていねいかつ美しい会場づくりや

後片付けをしてくれた１年生、在校生として立派な態度で参列し、

送別の言葉を気持ちを込めて３年生に届け、卒業生に贈る歌（はば

たこう明日へ）を堂々と歌い上げてくれた２年生、１・２年生全員

の頑張りのおかげで素晴らしい卒業式になったと思います。本当に

ありがとう！そして今、６４期から引き継いだ「夢バトン」をしっ

かり次へとつないでいってくれることを心から願っています。 

 さて、本日、無事に今年度修了の日を迎えました。一年前、様々な決意や夢を抱いて

入学した１年生、そして新たな目標を胸に進級した２年生、現在の達成状況はどの程度

でしょうか。学年集会やホームルームなどで、それぞれが振り返っていると思います

が、学習面や生活面はもちろんのこと、心の成長はどうなのか、自分自身に問いかけ次

に活かしてほしいと思います。明日から約２週間の春休みになりますが、目的意識なく

ダラダラ過ごしてしまうと、ケジメのつかないまま新しい学年に上が

り、良い方へ変わるタイミングを逃してしまうかもしれません。 

４月６日（金）は入学式、皆さんの後輩となる第６７期生が入学して

きます。そして、９日（月）にはひとつ上の学年に進級し、新たな気持

ちで臨む新年度の始業式です。そのための準備を怠ることなく、充実し

た有意義な春休みを過ごしてくださいね。 

 

★201８年度前期生徒会役員が選出されました！ 
 ３月１６日（金）５限、体育館において、２０１８年度前期生徒会

役員選出のための立会い演説会が行なわれました。立候補者が生徒会

活動活性化に向けた決意を語り、応援演説者が立候補者の良いところ

や頑張っている面をアピールしてくれました。今回は定数どおりの立

候補のため選挙は行なわれず、４人の立候補者全員が大きな拍手で承

認され、前期役員体制が確立しました。 

 裏方で頑張ってくれた司会者や選挙管理委員会の皆さん、そして２

０１７年度後期生徒会役員、各学年議員会、図書・環境美化・体育・保健の各委員会の

皆さん、本当にお疲れさまでした。五中の生徒会活動のよりいっそうの活性化に向け、 
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これからも協力してくださいね。 

生徒会役員のみなさんには、あいさつ運動やはこばこくん、ひまわ

りボードなど積極的な活動を進めてもらっていますが、五中をさら

に素敵な学校、居心地のよい学校、心が通い合う学校にしていくた

めに、先頭に立って活躍してくれることを大いに期待しています。 

 

 

 

 つまづいたおかげで 

相田みつを 

つまづいたり ころんだりしたおかげで 

物事を深く考えるようになりました 

 

あやまちや失敗をくり返したおかげで 

少しずつだが 

人のやることを 暖かい眼で 

見られるようになりました 

何回も追いつめられたおかげで 

人間としての自分の弱さと だらしなさを 

いやというほど知りました 

 

だまされたり 裏切られたりしたおかげで 

馬鹿正直で 親切な人間の 

暖かさも知りました 

そして・・・ 

身近な人の死に逢うたびに 

人のいのちのはかなさと 

いま ここに  

生きていることの尊さを 

骨身にしみて味わいました 

 

 

人のいのちの尊さを 

骨身にしみて 味わったおかげで 

人のいのちを ほんとうに大切にする 

ほんものの人間に 

裸で逢うことができました 

 

一人の ほんものの人間に 

めぐり逢えたおかげで 

それが 縁となり 

次々に たくさんのよい人たちに 

めぐり逢うことができました 

 

だから わたしのまわりにいる人たちは 

みんな よい人ばかりなんです 

 

 

 

文化出版局「本気」より 

 

★保護者のみなさまへ！ 

本日、無事に修了式を迎えることができましたのも、保護者のみなさまのあたたかいご理解とご支

援、ご協力があったからこそと、心から感謝しております。また、「学校だより[夢バトン]を楽しみ

に読ませてもらっています。」などのありがたいお言葉をいただき、心よりお礼申しあげます。１年

間、本当にありがとうございました。 

本校の教育活動に関しましては、まだまだ多くの課題があると認識しております。

今後とも、保護者の皆さまとの信頼関係を大事にして、五中生のやさしさや素直さな

ど良い面をさらに伸ばしながら、教育課題の解消と五中教育の発展に向けて一層努め

てまいります。平成３０年度（２０１８年度）も何卒よろしくお願い申しあげます。 

２０１８年度 前期生徒会役員のみなさん 

会 長：表西 真優（２－２） 副会長：柏木 風歌（２－３）  

書 記：金井 彩夏（１－１） 会 計：村上 太一（２－１）  



  


